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ZA UNIDAD. De Vido remar-
có que las divisiones y la
falta de discusiones pro-
fundas entre las distintas
corrientes del justicialismo
debilitan su potencial.

COMPROMISO CON LA MILITANCIA Y PLANIFICACIÓN DEL ESCENARIO NACIONAL

Julio De Vido: "El peronismo tiene
que ir a buscar a la base popular"
El ex Ministro, entrevistado por La Otra Campana, instó al PJ a fomentar el debate de ideas y proyectos para fortalecer su
unidad. Abogó por procesos electorales que incluyan a todas las corrientes internas del partido. Destacó la figura del ex
diputado nacional Rodolfo Martínez Llano, como un compañero y un dirigente importante, tanto para el peronismo
nacional como para el de Corrientes. Valoró su rol en la cohesión y la reivindicación histórica del Partido Justicialista en la
región, y bregó por reconectar con la base que migró electoralmente hacia opciones como la de Javier Milei.
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l ex ministro Julio De
Vido en diálogo con
La Otra Campana,

que se emite por LT 7 Radio
Corrientes, en dúplex con LT
25 Radio Guaraní de Curuzú
Cuatiá con la conducción de
Gustavo Ojeda, hizo un llama-
do al Partido Justicialista (PJ)
para priorizar el debate de ideas
y proyectos como una herra-
mienta fundamental para for-
talecer la unidad interna.

Asimismo, abogó por
procesos electorales transpa-
rentes e inclusivos que repre-
senten a todas las voces den-
tro del peronismo, y resaltó la
figura del ex diputado nacio-
nal Rodolfo Martínez Llano,
a quien consideró un dirigen-
te clave para el peronismo,
tanto a nivel nacional como
provincial.

Enfatizando, además, en
que el peronismo debe reco-
nectar con la base popular, y
el discurso peronista debe re-

cuperar ese voto perdido.
Así se desarrolló parte de

la conversación:
Hablamos con el ex mi-

nistro de Planificación, Ju-
lio De Vido, porque la mis-
ma Cámara Federal de Ca-
sación Penal, que condenó
a Cristina Fernández de
Kirchner y varios funciona-
rios de su gestión, lo absol-
vió de todos los cargos.

-Bueno, en primer lugar,
he de saludar a ustedes, a la
audiencia, y un abrazo muy
especial a todos los militan-
tes, compañeros peronistas de
la provincia de Corrientes, y
también un abrazo muy espe-
cial para el doctor Rodolfo
Martínez Llano, que siempre
estuvo en contacto con mi
familia y conmigo cuando es-
tuve detenido. Era un gesto
de humanidad que, además
del compañerismo, lo engran-
deció. Así que quería dejar mi
testimonio y un abrazo para

todos.
Mirá, en el tema de la cau-

sa, del fallo, yo creo que ha
habido un trabajo excelente
de mis abogados, Maximilia-
no Rusconi y Gabriel Palmei-
ro, y mi compañera de vida,
Alessandra Minnicelli, que
permanentemente los asistió
también en función de los dis-
tintos avances que iba tenien-
do el proceso judicial. Des-
pués, para mí en lo particular,
es una enorme tranquilidad,
y sobre todo por mis amigos,
por mi familia, por mis cono-
cidos, que valoran que haya
sido absuelto. Y luego, un
enorme pesar por los conde-
nados, por todos los conde-
nados, por Cristina, y por los

compañeros que han sido
condenados, a mi criterio, in-
justamente. Yo no puedo ha-
blar de términos técnicos de
la noción judicial, porque soy
arquitecto, obviamente, y me
parece un tema demasiado
serio como para que yo de al-
guna manera intervenga en
términos técnicos. Así que
bueno, no mucho más que
eso, esperemos que la perse-
cución que empezó, por lo
menos en el caso mío en oc-
tubre, agosto, septiembre, oc-
tubre de 2017, llega a su fin.

FORTALECER EL
DEBATE DE IDEAS

Usted la nombra a la
Presidenta del Partido Jus-
ticialista, ex presidenta de
la República, y me gusta-
ría saber cómo lo ve usted
hoy al PJ Nacional.

-Mirá, yo, más allá de la

valoración personal, creo que
Cristina es una gran dirigente
y demás, creo que la estrate-
gia es equivocada, creo que es
inevitable el peronismo en el
proceso electoral, y más allá
de las diferencias que se pre-
senten, que significa un debate
interno y fundamentalmente
una recuperación de todos los
sectores, de los dirigentes más
antiguos, que yo creo que es-
tán todos los del Norte Gran-
de. Hoy por ejemplo refería a
Rodolfo Martínez Llano, esta
situación genera una especie
de cisma, que muchos de los
que vocean la unidad a los
cuatro vientos, no se dan
cuenta que ese cisma sólo lo
que hace es debilitar. Y creo
que lo que nos fortalecería, es
el debate de ideas, el debate
de proyectos, en donde este-
mos todos incluidos a partir
de un proceso electoral, que
debería resolver el partido de
una u otra manera, porque no
podemos seguir así, que por
cuestiones formales se sus-
pende un acto electoral, don-
de había dos candidatos. Y
más allá de que Quintela tu-
viera un mejor o peor éxito

en la elección, es importante
que el sector que él represen-
ta, por más chico que sea, es-
tuviera dentro del Consejo
Superior y se pudiera generar
un debate más amplio, que se
pretende imponer absurda-
mente, porque en realidad jue-
ga contra todo.

MARCAR
DIFERENCIAS

Bueno, lo dice la mar-
cha, ¿no? Todos unidos
triunfaremos. Yo creo
que...

-Sí, y lo que pasa es ver de
qué manera te unís. Yo creo
que la forma más virtuosa de
hacerlo es marcando las dife-
rencias, dando el debate por
esas diferencias, y de esa ma-
nera buscar la superadora que
nos represente a todos unidos.
Si no, estamos amontonados,
y el amontonamiento favore-
ce claramente a la derecha y al
neoliberalismo, y de ninguna
manera esto va a significar un
mérito o un engrandecimien-
to, o una consolidación de
nuestra idea, de nuestra mili-
tancia y de nuestra ideología.

E

"Ahí v"Ahí v"Ahí v"Ahí v"Ahí va a estar mi apoyo"a a estar mi apoyo"a a estar mi apoyo"a a estar mi apoyo"a a estar mi apoyo"
De cara a 2027, ¿en el 2025 De Vido

estará colaborando? Los intendentes jus-
ticialistas recuerdan su ayuda a Corrien-
tes, y tienen una imagen alta.

-Pero mirá, creo que tiene una oportuni-
dad histórica el justicialismo ante el desgas-
te. En general siempre trato de evitar meter-
me en procesos electorales de territorios a
los que respeto enormemente, y Corrientes
claramente es uno de ellos. Creo que el pero-
nismo tiene que ir a buscar a la base popular,
que hoy lamentablemente votó a Milei, la base
más popular, el extracto más bajo económi-
co, social, y lo queda en nuestra base de apo-
yo, tanto a nivel nacional como en general
en las provincias, votó a Milei, nosotros te-
nemos que ir a recuperar ese voto, más que
darle un discurso que encante o que seduzca
a los oídos de los sectores medios. Los sec-
tores medios van a venir sólo al peronismo
en función del desastre y fundamentalmente

de la movilidad social descendente a la que la
va a someter el gobierno de Milei.

Así que, claramente creo que hay que apo-
yar fuertemente a todos los compañeros can-
didatos nuestros para las próximas eleccio-
nes a gobernador, y bueno, ahí va a estar mi
voz de apoyo cuando el partido orgánicamen-
te decida quién es el que lo va a representar.
Por el momento tengo grandes amigos, gen-
te en la que confío mucho, así como el caso
del compañero Martínez Llano, pero entien-
do que él mismo, y seguramente con cohe-
sión del partido, junto con otros compañe-
ros dirigentes tan importantes para el pero-
nismo nacional y para el peronismo corren-
tino que tienen que ir por su reivindicación
histórica.

Martínez Llano es un gladiador de la
política, no descansa nunca, es un 24x7.

-Ahí va a estar mi apoyo, el que sea el
candidato va a tener mi apoyo.

Pareciera que está con fuerza para
nuevas batallas, ¿o prefiere quedarse ya
en la tranquilidad hogareña? En Zárate,
¿no?

-Sí, en Zárate. Yo no voy a abandonar la
actividad política, la militancia, y detesto la
tranquilidad, si me gusta la paz, pero no la
tranquilidad, que es enemiga de la acción
política. El tema es que estamos acostum-
brados a que la acción política sólo se pue-
da hacer desde la gestión. Nosotros pode-
mos hacer muchísimo para ayudar al recam-
bio generacional que inevitablemente viene
a recuperar la iniciativa política.

En esta gestión una de las cosas que
se cortó fue la obra pública. Usted es si-

"No voy a abandonar la actividad política""No voy a abandonar la actividad política""No voy a abandonar la actividad política""No voy a abandonar la actividad política""No voy a abandonar la actividad política"
nónimo de reactivación. Cuando el ge-
neral Perón regresó a la Patria casual-
mente un 17 de noviembre, Día del Mi-
litante, dio impulso a la obra pública,
a la construcción, ahí está la Uocra,
madre de todas las industrias.

-A un proyecto planificador había un
plan trienal de gobierno. Lo recuerdo por-
que el empleado era funcionario de la em-
presa de la zona de telecomunicaciones en
ese momento, de Carrera. Pero teníamos un
plan trienal de gobierno. Lamentablemente
la crisis económica, el ataque sistemático de
los sectores gorilas de la sociedad, y la muerte
de general Perón, hicieron de alguna mane-
ra catapultar el proyecto.


